



► La exfutbolista Catalina Díaz falleció este martes a los 44 años.

Catalina Díaz, la exseleccionada chilena que impactó al mundo del fútbol con su partida

La jugadora padecía de cáncer y perdió la vida este martes. En su carrera defendió a la U, pero brilló en Everton.

Lucas Mujica

Catalina Díaz falleció este martes. La exjugadora padecía de cáncer y, finalmente, perdió la vida tras varios años con la enfermedad. La noticia conmovió al fútbol chileno. “La Asociación Nacional de Fútbol Profesional, La Federación de Fútbol de Chile y la gran familia del fútbol chileno expresan su más profundo pesar por el lamentable fallecimiento de Catalina Díaz Coloma, exseleccionada nacional e ilustre jugadora de Everton de Viña del Mar”, indicaron desde la ANFP.

En Quilín anunciaron que se realizarán homenajes en su memoria. “Comunicamos oficialmente que se realizará un minuto de silencio en su memoria, en los partidos venideros del Ascenso Femenino”, dieron a conocer.

¿Quién era la jugadora?

Díaz tuvo una destacada carrera en diversos clubes del balompié criollo. Defendió a Santiago Morning, Universidad de Chile, Palestino, Ferroviarios, Atlético Viña del Mar y Everton. Su mejor época fue en el elenco oro y cielo, donde ganó dos títulos de Primera División y fue finalista de

la Copa Libertadores.

Antes, había sumado un trofeo en su paso por la U, en la etapa amateur del fútbol femenino. Luego de irse de Everton también fue campeona en el cuadro árabe. Además, jugó en la Selección. Fueron 13 partidos los que sumó con la Roja, ocho de ellos como titular. Su debut fue en el Sudamericano Femenino 2003. Alcanzó a compartir vestuario con Tiane Endler, Karen Araya, Carla Guerrero y Daniela Pardo, cuando las hoy históricas jugadoras hacían sus primeras armas.

Para despedirla, Everton publicó una sentida carta, donde dieron remarcaron algunos aspectos de su personalidad. “Catalina dejó una huella imborrable en nuestra historia, no solo por su talento y liderazgo dentro de la cancha, sino también por su entrega, fuerza y pasión por estos colores. Pero sobre todo por la gran persona que fue: cercana, generosa, comprometida y siempre dispuesta a tender una mano. A su familia, amigas, excompañeras y a toda la comunidad que compartió su camino, les enviamos nuestras más sinceras condolencias y un abrazo lleno de afecto en este momento tan doloroso”, apuntan. ●